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CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “Me parece 
que la Presidenta es una mujer de izquierda que se ha formado en este 
movimiento, que es también el que hoy pueda ser Presidenta y gozar de esta 
gran mayoría, de esta coalición gobernante tan mayoritaria, tan presente en 
todos los gobierno estatales en el Congreso de la Unión. No es cualquier mujer 
la que llega, es una mujer con su historia y esa historia cuenta a la hora de 
gobernar y que encabece una izquierda democrática que se haga cargo de la 
pluralidad. Hay millones de ciudadanos representados en otras fuerzas 
políticas, que lo haga ella también, haciéndose cargo no solo de la pluralidad 
política sino de la diversidad social, que dialogue”. 
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